



Piden a industrias alentar el voto; abstención encarecerá contienda

En Tamaulipas esperan una baja afluencia en la elección del próximo domingo, por eso los empresarios ya alistan una estrategia para fomentar que los trabajadores de las empresas salgan a ejercer su sufragio el próximo domingo. Íñigo Fernández Bárcena, presidente del Consejo de Instituciones Empresariales del Sur de Tamaulipas (Ciest), informó que la elección del próximo domingo se espera muy baja y ojalá no sea así, pero ha faltado la publicidad de las autoridades del Instituto Nacional Electoral (INE).

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/piden-empresas-alentar-voto-tamaulipas-vencer-abstencionismo>